

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 1 de Marzo de 2015.

El PP propone encuestar a los vecinos de Pío Baroja sobre su peatonalización

- LA PORTAVOZ, JUANA DE BENGOCHEA, ALEGÓ QUE «HAY UN GRUPO MUY A FAVOR DE EXTENDER LA ZONA PEATONAL Y OTRO MUY EN CONTRA, PERO NO SABEMOS QUÉ PIENSA LA MAYORÍA»

- I. MORONDO
- IRUN

1 marzo 2015 09:56

El proyecto para reurbanizar la calle Pío Baroja, en el barrio de Artia, ha generado una situación extraña en el barrio. Mientras un grupo de vecinos, encabezados por la AVV y legitimados por el proceso de participación desarrollado en el barrio el pasado año, apuesta por aumentar el espacio peatonal actual, otros residentes se han posicionado abiertamente en contra. Sus bazas son la oposición frontal al proyecto cuando representantes municipales lo presentaron en el barrio y la consecuente solicitud de aportaciones a los vecinos derivada de esa oposición, en la que la gran mayoría de la veintena recibida eran muy contrarias al proyecto. Tanto en quienes lo apoyan como en los detractores, el punto débil es el volumen. Porque la participación en el proceso primero fue muy escasa, y ninguna de las reuniones o consultas posteriores ha registrado niveles mayores. Siquiera la reunión de los presupuestos participativos municipales, donde estaban convocados no sólo vecinos de Artia, es muy representativa con sus 60 participantes. «Allí, por cierto, salieron muchas propuestas para el barrio pero nadie habló de la peatonalización», recordaba la portavoz del PP en Irun, Juana de Bengoechea.

Ante esta situación, el grupo popular ha optado por que, antes de seguir avanzando en un proyecto cuyo grado de deseabilidad en el barrio está muy cuestionado, «se pregunte directamente a los vecinos. Hemos propuesto al Gobierno municipal que ponga en cada buzón de la calle Pío Baroja una encuesta en la que se pregunte sencillamente si están a favor de extender la peatonalización o no».

Aunque la propia edil popular apuntó que en el barrio viven «más de 6.000 irundarras, un 10% de los habitantes de la ciudad», la propuesta de su grupo se vería restringida a esta calle, la directamente afectada, entre otras razones «porque Artia está dividada en tres partes». Identificó una que, por cercanía, «tiende más a Palmera-Montero» y otra, en el entorno de la

El PP propone encuestar a los vecinos de Pío Baroja sobre su peatonalización

Escrito por Administrator

Domingo, 01 de Marzo de 2015 20:22 -

calle Jose María Iparragirre y la plaza Antoine d'Abbadie, «que tiene su propia dinámica y sus propios espacios abiertos».

«Sí a actuar en la plaza Portu»

Juana de Bengoechea cuestionó también que la calle Pío Baroja sea el espacio más adecuado para crear un espacio de encuentro social. «Por mucho que se reurbanice, aunque se extienda la peatonalización, seguirá siendo como un 'pozo', rodeado de casas altas que no dejan que llegue el sol». Quiso alejarse de cualquier sospecha que pueda haber de un posicionamiento de no invertir en el barrio enumerando diversas acciones impulsadas allí por su grupo, desde las escaleras mecánicas construidas cuando el PP gestionaba el área de Urbanismo, hasta sus últimas enmiendas presupuestarias para proyectos como la ampliación del parking de Pintor Berroeta, ya culminada, o la construcción del aparcamiento de Harrobieta, prevista para este año.

A este respecto, valoró que con la llegada de ese nuevo espacio para los coches sí sería conveniente una actuación en la plaza Portu. «Llevamos tiempo advirtiendo al Gobierno municipal de la peligrosidad del acceso a Pío Baroja desde esa plaza. La rampa tiene demasiada pendiente pero los técnicos dicen que para que cumpla las condiciones óptimas, habría que estirla y que supondría que aparcamientos existentes desaparecieran. El nuevo parking permitirá que eso se haga», valoró.